

## たくさん楽しみ、たくさん絆を深めた、学びのある修学旅行でした

先週の3日間、2年生は修学旅行に行ってきました。表題のとおり、「たくさん楽しみ、たくさん絆を深めることができた」修学旅行でした。根っからの明るさと人懐っこさで、子ども達はおおいに3日間、楽しんで活動していました。班やクラスで行動することで、絆を深めることもできました。また、係活動や班活動においても、呼びかけをしたり、連絡をしたりするなど、責任をもって活動することができました。これらのことから総合的に「学びのある」修学旅行であったと言えます。

この学びや感動を、これからの中学生生活にいかし、これから2年生はさらに成長し、学校を活性化  
する存在になってほしいと思います。

### ☆ 修学旅行の様子



班会議でしっかりと連絡を  
伝えています



実行委員は入館式・退館式に  
代表参加しました



楽しむ時はおおいに楽しんでます  
先生との絆もさらに深まりました



とても盛り上がった  
レクレーションも  
自主運営しました



暗い中、実行委員が代表して  
業者の方にお礼を言ってくれました